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这一天，我们一起追过的明星
“明星”委员，“两会”再度受热捧

每年的“两会”上，来自文艺、体育界的明星委员们都是一道独特的风景。只要明星们一“现身”，记者们就会齐刷刷地蜂拥而至。2012年，这些备受

追捧的明星委员们又在关注什么呢？他们参政议政的水平有没有提高？星报特派记者们将“逮”住的“大腕们”的观点给您晒一晒！

全国政协委员、中国著名歌唱家、声乐教育家金铁霖：

不能真唱就给年轻人“腾地儿”
虽然现在打假主要牵涉到一些吃或者用的产品，

但对艺术表演来说，假唱、假演也该被“打假”。

给观众要看真的，不能看假的，不能弄虚作假。

我不主张假唱，不能真唱就别唱，给年轻人“腾地儿”。

全国政协委员、毛泽东唯一嫡孙毛新宇：

今年提案反腐倡廉
今年我写了三个提案：一个是加强廉政建设、反腐

败的，一个是促进少数民族的发展，加强中华民族的大团

结，还有一个是关注我们边防边疆部队的建设和生活。

全国政协委员、著名京剧表演艺术家梅葆玖：

毒牛奶、毒食品比什么都重要
从小母亲就为了这个操心，孩子吃了毒牛奶、毒食

品怎么办？我也比较关注这点，毒牛奶、毒食品牵涉到

的是我们下一代很重要的一个方面。

只有通过立法，相关部门严格执行，这个问题才

能彻底解决。

全国政协委员、著名京剧艺术家孙萍：

低质量“对外交流”应控制
有大批中国青少年团体花高额费用到国外演出，

只是为了“镀金”，文化部应加强对外文化交流活动的

管理，健全审批流程，鼓励高水准的精品文化“走出

去”，遏制层次低下的所谓“文化交流”的泛滥。

全国政协委员、“女首富”张茵：

加大微型企业扶持力度
特别在我们国家成长的企业家，过程都是要一点

点积累起来的，财富才能做大做强，我们企业也是从

小做大的。

因此，在企业成长初期，在税收、贷款融资等方面

希望能给予支持和扶持。

昨日下午，全国政协委员、著名电

影导演冯小宁刚到驻地北京国际饭店

报到，就“遭遇”现场大批记者“围堵”。

和安徽出版集团合作很愉快

“我和安徽出版集团的合作很愉

快，也很成功！”昨日，在回答本报记者

提问时，冯小宁说，自己的新片《甲午

大海战》他用了22年的时间来磨砺，可

能是中国电影史上最长的一次磨砺。

据其介绍，该片中会有涉及到钓鱼岛

历史的片段，目前还未完全通过审

核。不过他半开玩笑地称，如果影片

里面的内容真的未通过，希望全国的

网友能够大力支持他。

采访中，他还大赞主演陆毅表演

风格成熟蜕变。

野生熊取胆要“慎重”

作为中国电影集团公司一级导

演，冯小宁还有多重身份，他同时担任

中国环境大使、世界野生动物保护协

会中国形象大使。

昨日，当记者谈及归真堂活熊取

胆等社会关注的热点话题时，冯小宁

说，今年，他和其他野生动物保护专

家，共同提了一个提案，建议对野生熊

取胆这个事情采取慎重态度。“慎重的

意思，不能够说就是不允许，而需要有

相关法律，不要随便批准。”

当记者问及中国电影是否遇到

融资难的问题时，冯小宁反复强调并

不困难。“中国有钱的人很多，很多有

钱的企业和个人都希望投入到电影

产业。”

但冯小宁同时对投资电影提出了

“风险预告”，称，无论是投资人还是运

作人，都要坚守两个规律，一个是市场

规律，一个是艺术规律。“往往有很多

民营投资者，抓住了市场规律，忘记了

艺术规律，这样出来的片子容易流于

形式，是一种昙花一现的作品。”

会尝试拍3D电影和出书

在考量艺术规律的时候，冯小宁

说，投资人投资电影不仅仅看是否有明

星演员，而应该选择好的题材、选择好

剧本、选择好导演、选择好创作班子。

“我还是想把我当年的科幻片再

捡起来再拍。”对于未来的规划，冯小

宁说，自己希望能尝试拍3D电影，但

会严谨地选择好题材。“前一阵子大家

都时髦出书，我没有跟风，等大家都不

出的时候，我会考虑出。”

一年前，他骑自行车“上”两会；两

天前，他为陈光标派发自行车“助阵”，

而在昨日，他依旧骑着自行车到北京

国际饭店报到来了。

唯一发生变化的是他头上帽子的

颜色，从灰色变得亮丽了，他就是全国

政协委员濮存昕。从穿着到学雷锋再

到慈善，面对记者七嘴八舌的提问，他

都一一给予了解答。

谈上会：提案“还没准备好”

“今天是骑自行车来的吗？”本报

记者第一个向濮存昕发出这样的疑

问，他的回答很肯定，“嗯，对对。”

但是当记者问他今年带来的提案

时，他却表示“还没准备好”，那关注哪

些方面呢？濮存昕很谦虚：“啥都关

心，是来好好学习的。”

谈打扮：灰色帽子被人拿走了

记者注意到，去年濮存昕头上的

灰色帽子今年变得很亮丽，这是怎么

回事？濮存昕解释道，那是因为去年

的那顶帽子被别人看上，所以拿走了。

谈学雷锋：学雷锋不是为别人做事

3月5日是学雷锋日，各地纷纷开

展各种形式的学雷锋活动，不过，濮存

昕却告诉记者，雷锋现在已经是一个符

号，学雷锋并不是为别人做些什么事。

“是自己的事，是生活方式的事。”

濮存昕认为，学雷锋主要学的是规范

自己的生活，比如节约、替别人着想等

生活方式。

全国政协委员，话剧、电影演员濮存昕：

学雷锋不是“为别人做事”

全国政协委员、著名电影导演冯小宁：

和安徽出版集团合作很愉快很成功
微观点

特派记者 祝亮 王玉 何曙光 沈娟娟 文/图

濮存昕

冯小宁接受本报记者采访

冯小宁为本报题词


